



天神山だより

七尾市立天神山小学校 52-5201 令和4年7月11日(月) NO. 5



天神山小、天候に恵まれてます！

「天神山でよかったです！」を
すべての子どもたちに

なかよしプール（6年生が1年生に） 6/27（月）



6年生の背中 “でかくて気持ちいいぞー”

6年生が1年生のお世話をしながら一緒にに入る「なかよしプール」が行われました。クラスの横の関係ではなく、学年を超えた縦の関係で自分の5年後の姿をイメージしてもらいます。「こんな6年生になりたいな!」と意識してもらえると嬉しいです。



け伸びを伝授（4年生が3年生に）

続けて長く泳ぐことや記録を達成するために、「け伸び⇒伏し浮き⇒バタ足（息つきなし）」を繰り返しました。



いつもは、学年ごとに
入るプールですが、3・4
年生合同の約70名で
入りました。準備運動を
兼ねて「天神・流れるプ
ール」では大きな歓声
があがります。逆流で
は、海や川の怖さを疑似
体験しています。

今年は梅雨明けが早く、大気が安定しているためか雷警報がほとんどなく、どのクラスも時間割通りに水泳学習を楽しんでいます。また、教職員による水質管理も的確でプールの端まで見える透明度を保っています。





子供たちは、地域の皆様からいろいろな事を教えていただき幸せです。国語や算数の学習も大切ですが、そればかりでは学校は息苦しくなります。地域の指導者の皆様には感謝です。また、来校される指導者の皆様は驚くほどお元気です。子供たちより元気です。コロナ禍での安易な中止ではなく、できる範囲で最大限、子供たちの楽しみな学びを保障したいと思います。

キラキラゼリーブル

※出来立てをいつも職員室に持ってきてくれます。いつも楽しみにしています。



5年生 墨絵教室

秋に取材第二弾が入り、他のクラブも紹介する予定です。

今後、学校便りにて順次クラブ紹介をいたします。



剣舞クラブ かがのとイブニング取材



4年生 出前手話講座 6/16 (木)

共生社会の形成に向けて、インクルーシブ教育システムが推奨されています。その一つとして、『手話』を体験しました。相手を思いやる心や気遣いを学びました。



七尾市議会場にて、順番に議長席に座させていただきました！

この後、金沢地方裁判所地方支部にて、法廷見学も行いました。主権者として6年後の行動を期待したいと思います。



6年生 七尾市議会見学 7/7 (木)

